



Sinergitas TNI Polri Dalam Menjaga Kebersihan Lingkungan di Cakranegara Utara

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

May 12, 2023 - 10:23



Mataram NTB - Bhabinkamtibmas Cakranegara Utara Polsek Sandubaya Polresta Mataram dan Babinsa gotong royong bersama masyarakat membersihkan lingkungan dan saluran dari rumah ke rumah di Gang Salak 1 Lingkungan Tohpati Kelurahan Cakranegara Utara, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Jumat, (12/05/2023)

Sebagai sosok petugas Bhabinkamtibmas dituntut untuk sesering mungkin melaksanakan kegiatan-kegiatan sosial dalam masyarakat seperti gotong royong dalam hal ini antisipasi demam berdarah.

Gotong royong kali ini membersihkan parit, saluran untuk menjaga lingkungan tetap bersih dan sehat, selain itu jaga sangat penting dilakukan disaat datangnya musim penghujan air lebih lancar mengalir sehingga tidak terjadinya genangan air di perumahan warga.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah Spd SIK saat di konfirmasi membenarkan bahwa Bhabinkamtibmas Bripka Ida Bagus Sutha dan Babinsa Sertu Arifin bersama Lurah I Gede Sweca, S.Sos telah melaksanakan kegiatan tersebut guna untuk mendekatkan hubungan kemitraan yang baik antara Polri dan Masyarakat.

Diharapkan dengan seringnya petugas Kepolisian bersinergi dengan TNI berpartisipasi dalam setiap kegiatan sosial di masyarakat dapat menumbuhkan serta meningkatkan citra dan kepercayaan masyarakat, kata Kapolsek

"Mari kita budayakan Gotong royong seperti membersihkan saluran air karena ini untuk kepentingan kita bersama supaya mencegah genangan air pada saat musim penghujan tiba, yang rentan dengan berbagai wabah penyakit, utamanya antisipasi demam berdarah " pinta Kapolsek.

Sementara itu Lurah I Gede Sweca S.Sos mengatakan berterima kasih di ucapkan kepada petugas Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang selama ini aktif dalam setiap kegiatan-kegiatan yang ada di Cakranegara Utara sehingga betul-betul terwujudnya kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat," ujar I Gede Sweca. (Adb)